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２０１４－２０１５年度 ＲＩ会長        次回例会予定  １１月１９日 休会 

ゲイリー C.K. ホァン 氏         １１月２６日 公式訪問前準備例会  

 

ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．１７（通算Ｎｏ．2420）    

２０１４年１１月１２日（水） 例会プログラム  

点 鐘     

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介     

出 席 報 告     

Ｓ Ａ Ａ 報 告     

諸 報 告     

幹 事 報 告     

会 長 挨 拶       

外 部 卓 話  常総警察署長 深川仁志様 

     

写真提供：石塚利明会員 

 

                                        

２０１４－２０１５年度        会 長  武 藤 康 之     幹 事  山 野 井 周 一 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 
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例会報告  ＶＯＬ．５２ Ｎｏ．１６（Ｎｏ．2419） １１月５日（水）晴れ（司会 古矢 満委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎会員卓話 鯉沼敦規会員 

◎入会式 

 

入 会 式 

細野真哉会員 

  

こちらに来る前は、埼玉県三郷店におりました。ロータリーにも入会しておりました。潮来ＲＣにもおりました。

早く慣れるよう頑張ります。宜しくお願い致します。 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫北村英明会員 田上秀雄会員 松村仁寿会員 草間春正会員 長塚 暁会員 染谷正美会員 

      青木正弘会員 

≪ご夫人≫隅屋会員 倉持会員 登坂会員 瀬戸会員 

 

諸 報 告 

米山記念奨学会  青木正弘委員長 

米山特別寄付ご協力ありがとうございました。今年度は、個人寄付２４名、法人寄付３１名 計５５名全会員より

ご協力を得ることが出来ました。 

 

親睦活動委員会  荒井孝典委員長 

忘年会のお知らせ・・・・・１２月６日（土） 場所：オオクラフロンティアホテルつくば 3Ｆ。 

詳細につきましては、ＦＡＸをさせて頂きました。出欠につきましては、ロータリークラブ事務所までＦＡＸにて

お返事お願い致します。 
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幹 事 報 告  山野井周一幹事 

 週報受理クラブ なし 

 例会変更通知 なし 

１１月１２日（水） 例会終了後に現況報告書製本作業をします。お手伝いご協力お願い致します。 

 

会 長 挨 拶  武藤康之会長 

皆さんこんにちは、常陽銀行の細野支店長さん、入会おめでとうございます。以前の

支店でロータリー経験があるとの事ですが、またこの水海道クラブでのご活躍と楽し

さを味わって頂けますよう、会員一同応援致しますので、どうぞよろしくお願いします。

また、本日は新入会員卓話という事で鯉沼会員にお話しをお願いしております。多

分、多少は緊張してしまうとは思いますが、会場にいる誰もが一度はそんな経験をし

ています。余計緊張してしまったらごめんなさい。ロータリーに入会されて新しい仲

間を是非大勢作って下さい。さて今日は、その仲間や友人について少し述べてみま

す。我々個人個人の友人としては、幼なじみから始まり、小中学校の同級生、高校・大学の同級生や部活・サ

ークルの仲間そして社会人になってから自分の仕事を通しての友人など、その人数の多少はあるとは思いま

すが、今でも御付き合いのある方は何人もいる事でしょう。今思えば学生時代は一見、皆が平等であるような

錯覚をしていました。それは未来の可能性が平等である気がしたからです。だからこそ互いを簡単に認め合

ったり、本気でケンカもできたのです。でも社会人になるという事は、自分の生活設計を真剣に考えるという

事だと思います。人には人の事情がある事を知るがゆえに他人に深く入り込めない、また入り込ませない。そ

う考えるなら、たとえたった一人でも社会人になってから親友を得られた人はとても幸せだと思います。生きる

事の大変さを知った上での「地に足が付いた友人」なのですから。ひょっとしたら本当の一生モノはこちらな

のかも知れませんね。 

 

会 員 卓 話  鯉沼敦規会員 

１ 弁護士を志した理由 

   県内の弁護士が不足していた実情。 

  約１０年前は、２７０万人の県民に対し１００名程度。 

  事件屋のような方が存在。正しい法律知識を持った専門家が必要。 

２ 地元に戻ってきた理由 

   地元の皆様の力になりたい。 

   守谷を選択した理由。東京への利便性、人口増加が見込めることなど。 

３ 事務所名の由来 

   正義の法で皆様を照らしたい。 

４ 東京での執務経験 

（１）大手リース会社の顧問 

     大阪など全国の裁判所での訴訟経験。 

     膨大な裁判記録。 

（２）電力会社の顧問 

     （電力自由化） 

  約１５年前から、企業向け電力が自由化。 

家庭向けは、平成２８年（２０１６年）から、東京電力以外の企業が電気を売る「電力小売

り」に参入できる。 

公正取引委員会に意見書提出等。 

（発送電分離） 

政府は、平成３０年～平成３２年（２０１８年～２０２０年）に電力会社の発電と送電部門を別
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会社にする「発送電分離」を実現する方針。 

（３）茨城での仕事もしていた。相続問題など。 

 ５ 法律実務一般 

（１）相続問題―権利意識の高まり 

（２）交通事故問題－保険会社の審査の厳格化 

（３）弁護士の報酬金は、完全成功報酬制。 

６ その他余談 

（１）木村拓哉さんのような検察官はいない！？ 

（２）検事は風呂敷包みで裁判記録を法廷に持ってくる！？ 

（３）検事や裁判官は転勤族！ 

検事２年ごと、裁判官３年ごとに転勤 

（４）裁判が終わるまで長い理由 

（５）弁護士会の会長選挙 

     派閥争いがある。イソ弁はボス弁の派閥に強制的に入会されることも・・・ 

７ 趣味 

   旅行、映画鑑賞、ゴルフ 

 

出 席 報 告   鈴木勝久副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５５名 ４３名 １２名 ０名 ４名 ８５．４５％ 

 

ニコニコボックス  五木田益城委員長             入金計 ￥74,000     累計 ￥757,000  

誕生祝御礼≪会員≫北村（英）・田上・松村・草間・長塚・染谷（正）・青木（正）  各会員 

≪ご夫人≫隅屋・倉持・登坂・瀬戸  各会員 

細野支店長入会おめでとうございます。鯉沼さん、卓話よろしくお願いします。  武藤会員 

細野会員、ようこそ。よろしくお願いします。   山野井会員 

大型台風がそれて良かったです。鯉沼さん、卓話宜しくお願いします。  青木（英）会員 

鯉沼さん、卓話よろしくお願いします。細野さん入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願いします。 

五木田（裕）会員 

赤い羽根共同募金に多くの皆様にご協力を頂き、本当にありがとうございました。  染谷（昭）会員 

１０月神無月も終わり神様も出雲から帰ってまいりました。そして例会休みました。   大塚会員 

皆様のご協力で今年度も米山寄付を全会員５５名の方々からご寄付いただくことが出来ました。  

総額￥１,１００,０００円を米山記念奨学会に送金しました。ご協力に感謝申し上げます。  青木（正）会員 

１１月に入りました。時節柄ご自愛下さい。  松坂会員 

バッジ買いました。例会欠席しました。  石塚（利）会員 

先週ネクタイ忘れました。今週はして来ました。  隅屋会員 

先週ネクタイ忘れました。  廣井会員 

先週隅屋さんに褒められました。  北村（英）・石井  各会員 

早退します。  小島会員 

 

会報委員会  鈴木茂徳委員長  二本松恭行副委員長  本橋美章委員 


